

Cuba et la Russie condamnent la politique de sanctions des États-Unis



Moscou, 3 novembre (RHC)- «La Russie et Cuba condamnent les politiques de sanctions unilatérales des États-Unis contre d'autres pays », a signalé à Moscou le président cubain Miguel Díaz-Canel au terme d'un entretien avec le Patriarche russe Kirill qui s'était rendu en 2016 à Cuba pour une rencontre historique avec le Pape François.

« Nous partageons des valeurs communes. Je voudrais vous assurer que nous travaillerons pour maintenir et renforcer ces relations » a ajouté le président cubain dans des déclarations faites à des journalistes au cours de la seconde journée de sa visite à Moscou au cours de laquelle il a également réitéré la condamnation par Cuba des sanctions unilatérales dont Washington frappe la Russie et d'autres nations.

Le chef d'état de Cuba analyse aujourd'hui avec le premier ministre russe, Dimitri Medvedev, la matérialisation de projets économiques conjoints.

Au cours de la rencontre ils analyseront des questions concernant la coopération entre nos deux pays dans les domaines de l'économie, du commerce, des investissements, de la science, de la technique, de

la culture, de l'humanitaire ainsi que la mise en application de projets économiques conjoints dans les secteurs de l'énergie, de l'industrie et des transports.

Hier, le président cubain s'est entretenu avec des chefs d'entreprises russes peu après avoir eu des conversations officielles au Kremlin avec son homologue russe Vladimir Poutine avec lequel il a signé une Déclaration Conjointe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175629-cuba-et-la-russie-condamnent-la-politique-de-sanctions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba